3年学年だより 12月号



平成29年11月30日(水)

## ☆ 窓 寒 し 危 2 学 期



早いもので、もう12月を迎えます。学校のまわりの木々が冬に備えて葉を落としています。

さて、今年も残すところ1か月となりました。 2学期は、暑い中一生懸命に取り組んだ運動会から、一人一人が輝いた学習発表会まで、たくさんの行事がありました。一つ一つの行事を通してやり抜くことの難しさや達成感、友達と協力することの大切さなど、多くのことを感じ、学び、成長してきたように思います。学習でも、友達の意見と自分の考えを比べて考え直したり、新しい考えに気づいたりしながら、みんなで学ぶことができるようになってきました。 残り 3 週間は、これまでの学習や生活を振り返り、しっかりと 2 学期のまとめをしていきたいと思います。



### ★個人懇談お知らせ★

11日(月)~14日(木)の4日間、3の1教室で個人懇談を行います。保護者の方々と直接お会いして、お子さんの学校と家庭での様子などについて話し合いたいと思います。 限られた時間の中ですが、有意義な話し合いにしたいと思います。よろしくお願いします。

# 学習系表会「図幅の自うさぎ」













### おねがい

先日、連絡帳でお知らせしましたが、図工の材料として、ペットボトル、ゼリー・プリンカップ、卵パック、気泡緩衝材(プチプチ)、ストローなど(できれば透明な物)を 12 月 5日(火)までに持たせてください。教科書 P40・41 を参考にしてください。

#### 冬期体育時の服装について

半袖の体操服、クオーターパンツでは寒さを感じるようになってきましたので、長袖の体操服や長ズボンを使用してもよいこととします。長袖の体操服でも寒さを感じる場合は、体操服の上からトレーナーなどの上着を着用しても構いません。なお、体育の授業を行う際の子どもたちの安全面や健康面から次のことにご留意くださるようお願いいたします。

- 体育時には、タイツやスパッツは脱いで体操服に着替えます。
- 上着は、ウインドブレーカーではなく、フードが付いていないトレーナーやジャージ (伸縮性があり、裏起毛のないもの)を持たせてください。
- 長ズボンもジャージ(伸縮性があり、裏起毛のないもの)を持たせてください。
- 普段着とは別に、体育時に使う防寒用の体操着として記名して持たせてください。